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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур. Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим.

Аллах Азза ва-Джалла говорит: "Ни одна душа не понесет чужого бремени". (Коран
39:07). СадакаЛлахульАзым. Истину сказал Аллах.

Все люди будутподвергнуты расчету.Никто не будетспрошен за чужой грех. Аллахجل جلاله
даровал людям разум. И Онجل جلاله сотворил их наилучшим образом. Поэтому в день Расчета
у людей не будетникаких оправданий сказать: “Я не знал. Я этого не делал”. Каждому
воздастся по заслугам. Как говорится: "Каждого барана подвешивают за его
собственную ногу" (тур. поговорка). Никто не будетспрошен за дела других, вся
ответственность ляжет толькона них самих. Конечно, если кто-то показывает плохое, и
люди подражают ему, - наказание постигнет обоих: того, кто учит и кто подражает.
Ответственность ляжет на каждого, и тогда вы уже не сможете сказать: “Это он виноват.
Это не моя вина. Накажите его.” Человек, которыйпоказывает другим плохое и хочет,
чтобы ему подражали, - будетнаказан за каждого человека, которогоон ввел в
заблуждение. За одного, он будетнаказан один раз, за двух, трех, и если это будут
миллионы людей, сбитых с пути, - он будетнаказан за все эти миллионы. Те, кто ему
следовал, тоже не спасутся от наказания. Они могут спастись, только если покаются и
попросят прощения. У Аллаха Азза ва-Джалла дверь Покаяния открыта. Онجل جلاله открыл
Свою Дверь Милосердия. Онجل جلاله говорит: “Приди, о мой слуга! Я прощу тебя. Не делай
этого. Не делай этого зла. Аллах не любит тех, кто творит зло. Он не любит тех, кто не
верит в Аллаха. Моя дверь Милосердия открыта. Приди, покайся, попроси прощения, и
ты будешьспасен!” Но если люди не хотятприслушаться к назиданию, тогда они сами
понесут свое наказание. Другие не будутнести за них наказание. Даже если они скажут:
“Этот человек научил меня. Я не знал. Я не знал, что это плохо”, все равно им не
спастись. Они будутнаказаны, а для тех, кто сбил их с пути, уготовано двойное
наказание, пятикратное или такое, сколькихлюдей они ввели в заблуждение. Если люди
благоволили им, доверяли и подражали, они тоже будутнаказаны. Да защитит нас
Аллах. Пусть Аллахجل جلاله наставит людей на истинный путь, потому что время, в которое
мы живем, - это время, когдаодобряется зло. Люди сделали зло жемчужиной в короне.
Они думают,что у них есть слава и они счастливы, но они не думают о том, что их ждет.



Да защитит нас Аллахجل جلاله.

Пусть Аллахجل جلاله даст людям руководство.Пусть Аллахجل جلاله защитит общину мусульман от
зла этих шайтанов.

Ва мин Аллахи ат-Тауфик.Аль-Фатиха.
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